

**FECHA: 03 DE SEPTIEMBRE DE 2025.**

**BOLETÍN: 325**

## **ALE ROJO DE LA VEGA Y FUNDACIÓN TELETÓN REFUERZAN ALIANZA POR LA INCLUSIÓN**

- *La alcaldesa visitó el CRIT Estado de México como parte del trabajo en conjunto entre ambas instituciones.*
- *Canalización de beneficiarios, capacitación al personal y acciones conjuntas de inclusión, entre las estrategias coordinadas.*
- *“En Cuauhtémoc la inclusión no es discurso: es una realidad que se construye todos los días”, subrayó la mandataria.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, visitó las instalaciones del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) Estado de México, en el marco del trabajo colaborativo iniciado este año entre la demarcación y la Fundación Teletón México.

Estos trabajos establecen mecanismos de cooperación para canalizar a vecinas y vecinos beneficiarios, capacitar a personal de la alcaldía e impulsar acciones de gobierno enfocadas en la inclusión, la rehabilitación y el fortalecimiento del tejido social.

Durante la visita, Rojo de la Vega reconoció la trayectoria de más de 25 años de Teletón en la atención integral y humana de niñas, niños y personas con discapacidad, autismo y cáncer; asimismo, reiteró que en Cuauhtémoc la solidaridad y la corresponsabilidad social son ejes centrales de gobierno.

“La inclusión no es una meta lejana ni un discurso vacío. En Cuauhtémoc la defendemos con hechos, de la mano de instituciones que han demostrado resultados. El trabajo conjunto con Teletón significa que unimos fuerzas para cambiar vidas y para recordarle a México que la inclusión se construye todos los días”, señaló la alcaldesa.

Con esta alianza, la Alcaldía Cuauhtémoc se suma también al Boteo Teletón 2025, reafirmando el compromiso de ser el corazón histórico y cultural de la capital, donde la inclusión es parte de la vida cotidiana.



# COMUNICADO DE PRENSA